



Hoy, en el Consejo de Ministros

Aprobada la contribución al Programa de Profesionales Asociados de la FAO por un valor máximo de 194.336 euros

- El Programa de Profesionales Asociados (APOS) se basa en el aprendizaje para jóvenes titulados, así como la oportunidad de participar de forma activa en un entorno altamente especializado en actividades relativas a la cooperación internacional

20 de diciembre de 2019. El Consejo de Ministros ha aprobado hoy la contribución voluntaria al fondo fiduciario para el Programa de Profesionales Asociados de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), por un importe total máximo de 194.336 euros.

El Programa de Profesionales Asociados (APOS) se inició en 1954, es uno de los más antiguos e importantes dentro de Naciones Unidas con una gran tradición en la FAO. Se basa en el aprendizaje para jóvenes titulados, así como la oportunidad de participar de forma activa en un entorno altamente especializado en actividades relativas a la cooperación internacional.

Esto permite la creación de un vivero de futuros funcionarios internacionales que cubren temporalmente puestos vacantes de la FAO, facilitando la incorporación de sus integrantes a los organismos internacionales y la creación de redes de contacto y de posibles fuentes en el intercambio de conocimientos e información de interés para España.

La participación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en este programa se rige por el Acuerdo firmado entre ambas Instituciones el 12 de enero de 1998. La duración de sus contratos es de un año, prorrogable por mutuo acuerdo de ambas partes.

Nota de prensa

